

楠隼中学校・高校だより

全国から生徒が集う全寮制中高一貫教育校

高 オープンスクール

ルロケットの打ち上げが行われ、大きく盛り上がり 見学を行いました。まずは、高校宇宙部によるモデ オープンスクールでは、寮食体験、体験授業、寮 7月26日にオープンスクールを行いました。

ば探求、高校数学の体験授業も行いました。 明してくださいました。宇宙学のほかに、中学こと を行い、宇宙の仕組みなどについてわかりやすく説 宇宙学の体験授業では、藤平耕一先生による授業

からすみまで見学していました。 寮と学校の施設見学も行い、参加者は楠隼のすみ

していただき、ありがとうございました。 総勢461人の参加をいただきました。暑い中参加

今後は11月に入学者選抜

ムページでお知らせしま 詳細が決まりましたらホー 説明会を予定しています。





高校 生徒会立会演説会

えていることが伝わる内容でした。 補者、応援者ともに、個性溢れるユニーク 生徒会役員が決まる大切な行事です。立候 な演説をしたり、熱い気持ちを訴えたりと、 した。中・高ともに、新生徒会長や副会長、 一人一人が一生懸命、楠隼のことをよく考 7月10日、生徒会立会演説会が行われま

ています。生徒会を中心に、生徒全員で学 徒会のもと、学校が動き出します。2学期 校を盛り上げてくれることを期待していま は体育祭をはじめとする大きな行事が待っ 10月頃より、新しい組織が発足し、新生

とうございました ださった旧生徒会役員のみなさん、ありが また、一年間、学校のために尽力してく





